



Síntesis de medios

Fecha: 11 de enero de 2021

Primeras Planas

Compran sin licitar 80% de contratos	Reforma
Covid pega a bancos: cierran sucursales y caen créditos	El Universal
Tres líneas del Metro, sin fecha para operar	Excélsior
Abre enero con más de 10 mil contagios de Covid por día: Ssa	Milenio
A partir de mañana llegarán 430 mil vacunas a la semana	La Jornada
En ZMVM, a 109 hospitalizaciones de la proyección más crítica	La Razón
Trasladan enfermos Covid a otros estados	El Heraldo de México
Habrà Metro	La Prensa
Primer caso de nuevo C-19 en México	Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Terminó Conduce sin Alcohol decembrino

El Programa Conduce sin Alcohol, Temporada Decembrina, remitió un total de 139 personas y 127 vehículos al corralón. La SSC terminó la implementación de dicho programa en su fase decembrina que estuvo instalado desde el 9 de diciembre hasta el 10 de enero por 24 horas en las 16 alcaldías. El subsecretario de **Participación Ciudadana y Prevención del Delito** de la SSC, Pablo Vázquez Camacho destacó que se han aplicado 4 mil 532 pruebas. [La Prensa](#)

Ayudan en traslados

Tan solo el sábado, en las a las horas posteriores al incendio de la subestación eléctrica de las instalaciones centrales de transporte colectivo, más de 180 camionetas, 12 camiones costeros y alrededor de 540 policías realizaron mil 500 traslados para ayudar a 30 mil usuarios del Metro afectados por el cierre de 6 líneas. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#)

La Ráfaga: Cóndores de la SSC auxilian a joven en situación crítica

En su segundo traslado aéreo del año, los Cóndores de la **SSC**, brindaron el apoyo para llevar a una joven que presentó problemas críticos de salud, de un hospital en la alcaldía Tláhuac a otro de especialidades en la alcaldía Benito Juárez. A petición del personal del área de Urgencias Prehospitalarias de la Ssa. [La Prensa](#)

Van por reforma (sic) para dar a la policía acceso directo a datos enviados por celular

Con el argumento de que los concesionarios de telecomunicaciones tardan en entregar información sobre comunicaciones telefónicas en casos de secuestro, extorsión o delincuencia organizada, los diputados de Morena plantean una reforma que permita a las instituciones de seguridad y procuración de justicia ordenar directamente a las empresas dar acceso a las conversaciones y datos transmitidos por teléfonos móviles, e informar posteriormente al juez, que determinará si la intervención continúa. [La Jornada](#)

Despiden a mujer policía que murió en incendio del Metro, entre aplausos

Familiares, amigos y compañeros la dieron el último adiós a María Guadalupe Cornejo Hernández, **policía** que murió durante el incendio registrado en el Centro de Control del Metro. [Basta](#) / [Metro](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#)

Atoran a banda de ladrones

Luego de un tiroteo en una bodega de vinos y licores fueron detenidos por agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Hormiga, seis integrantes de una banda de ladrones comandada por un sujeto de nacionalidad rumana en la colonia Santa María Maninalco, en Azcapotzalco. [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

Fecha: 11 de enero de 2021

Golpiza a sujeto tras robo a casa-habitación

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, resguardaron la integridad física de un hombre que fue agredido por varias personas, al ser señalado como posible responsable de ingresar a robar a una vivienda ubicada en el Pueblo de Magdalena Petlacalco, alcaldía Tlalpan. [Ovaciones](#)

La Ráfaga: Tras las rejas por narcomenudeo

Policías de la **SSC**, detuvieron a una persona en posesión de envoltorios con aparente droga, en Calzada Ignacio Zaragoza y Calle 13, colonia Valentín Gómez Farías, alcaldía Venustiano Carranza, luego de ser señalado como responsable de agredir a un conductor, el cual solicitó el apoyo de los elementos, pues refirió que momentos antes, un hombre que viajaba a bordo de un vehículo color blanco, lo había agredido. [La Prensa](#)

“Esto va a ser un caos”

Usuarios del STC Metro que han utilizado el transporte eventual por el incidente han indicado que es todo un caos a pesar de esfuerzo que se realiza, además de ser días en que hay menos personas. Un usuario indicó que de nada sirven los radios que traen los **PBI** si estos no saben informar cómo está la situación. Entre semana se espera a 1.6 millones de personas que utilizan este transporte. [Reforma](#) / [Récord](#)

Habrán tres peritajes y “nada está descartado”: Sheinbaum

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, precisó que habrá tres peritajes, por el incendio ocurrido en las instalaciones del Metro, uno hecho por la FGJ, otro por una empresa particular certificada y uno más por la aseguradora del Metro. Mientras familiares despidieron a la agente de la PBI, María Guadalupe Cornejo Hernández, quien perdió la vida cuando resbaló y cayó del cuarto piso durante las maniobras para salvaguardarse del incendio. [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Financiero](#) / [Basta](#)

Permanecen hospitalizados tres trabajadores y una PBI

Hasta el momento tres trabajadores del STC Metro permanecen hospitalizados así como una integrante de la PBI de la SSC tras el incendio en la Subestación Eléctrica Buen Tono ubicada en la calle Delicias en la colonia Centro. Por su parte, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum afirmó que el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch** atiende personalmente a los familiares de la policía que perdió la vida. [La Prensa](#) / Sin mención [Excelsior](#) / [Milenio](#) / [Metro](#) / [Uno más Uno](#)

Policiaco

Explota casa en Porvenir

Una fuga de gas provocó una explosión en un domicilio ubicado en calle 11, colonia El Porvenir, alcaldía Azcapotzalco, al sitio arribaron elementos de Protección Civil, quienes auxiliaron a una pareja al parecer dueños del inmueble, quienes se encontraban ilesos pero con una fuerte crisis nerviosa. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Hallan cadáver encajuelado en Iztapalacra

El cuerpo de un sujeto sin vida, fue hallado dentro de la cajuela de un automóvil abandonado en la esquina de las calles Topiltzin y Quetzal, colonia Paraíso, alcaldía Iztapalapa, el auto llevaba varios días abandonados en ese lugar. [Basta](#)



Síntesis de medios

Fecha: 11 de enero de 2021

Se suicida presunto efectivo de Marina

Un presunto miembro de la Marina murió, al darse un disparo en la cabeza cuando ingería bebidas embriagantes con otros compañeros, al interior de una pulquería clandestina ubicada en Calzada de la Virgen y María Teruel, colonia Carmen Serdán, alcaldía Coyoacán. El dueño del lugar pidió el apoyo de los elementos policiacos quienes confirmaron el deceso del hombre. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Derrapón le cuesta la vida a motociclista

Un motociclista perdió la vida al derrapar en el Circuito Interior con dirección a La Raza. Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron el lugar. [Basta](#)

Provoca accidente influyente mujer

Mujer que se dijo empleada influyente de la Coordinación Territorial GAM 8 provocó que dos jóvenes se estrellaran contra su carro y por sus "influencias" trató de espantarlos para que le pagaran los daños. [Basta](#)

Provoca muerte de ciclista una coladera sin tapa

Un hombre que circulaba a bordo de su bicicleta sobre avenida Cuitláhuac, colonia Potrero del Llano, en Azcapotzalco, perdió la vida tras caer en una coladera sin tapa. [Basta](#)

Vuelca tráiler con cebollas

Olor a cebollas y susto dejó la volcadura de un tráiler en la curva localizada en la calle Vainilla Eje 3 Sur casi esquina con Canela, en la colonia Granjas México. [Reforma](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Última parada

Una mujer murió y dos personas resultaron lesionadas tras un choque contra una unidad de Metrobús en la colonia Santa María Insurgentes en Cuauhtémoc. El conductor de dicho transporte fue detenido y puesto a disposición ante la autoridad correspondiente. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Justicia

Disminuyeron delitos de alto impacto en 2020, destaca FGJ

En la CDMX, 13 de los 14 de los delitos de alto impacto denunciados en 2020 disminuyeron en comparación con 2013, informó la fiscal General de Justicia, Ernestina Godoy, quien aseguró que hubo un decremento hasta del 15% en la incidencia delictiva, pero reconoció que las violaciones sexuales subieron 3.9%. Durante su informe, la titular de la FGJ señaló que los feminicidios disminuyeron 11.1% durante 2020. [24 Horas](#) / [El Día](#)

Columna R-10: Mucho ruido y pocas nueces / Salvador Trejo

Se han hecho recurrentes los fracasos de personal de la **FGJ** pues no logran armar un buen expediente para dejar tras las rejas a los delincuentes que se han detenido. Un caso bien sonado fue el de El Lunares quien hasta la tercera ocasión fue puesto tras las rejas. Ahora el caso más sonado es el de El Yayo, jefe de sicarios de Los Rodolfos. [Basta](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

ULTIMO ADIOS

